
学校運営協議会・学校評価（集計結果） 

令和６年３月１日 

 

☆ 次の項目について、一番ふさわしいと思われるものを選び、記号に〇をつけてください。 

Ａ…よくあてはまる Ｂ…あてはまる Ｃ…あまりあてはまらない Ｄ…あてはまらない  

 

学校の取組について                        ＜回答数１１＞ 

① 学校教育目標「やさしく かしこく たくましく」は、実態に即したもの

になっている。 

Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

８・３・０・０ 

② 学校スローガン「自分らしく輝き、夢と希望あふれる川北小」を意識した

教育活動が行われている。 

Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

９・２・０・０ 

③ 学校運営協議会の取組が学校や地域に浸透している。 Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

３・６・２・０ 

④ １時間１時間の授業を大切にした、わかりやすい授業が行われている。 Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

８・３・０・０ 

⑤ 学校行事や授業参観で、子どもが生き生きと活動している。 Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

８・３・０・０ 

⑥ 施設設備などの教育環境が、安全かつ適切に整えられている。 Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

４・６・０・０ 

未回答 1 

⑦ 家庭やＰＴＡ、地域、関係機関と連携した生徒指導が行われている。 Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

７・２・１・０ 

未回答 1 

⑧ 学校だより、ＨＰなどにより、学校から家庭や地域への情報発信が行われ

ている。 

Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

９・２・０・０ 

⑨ 学校と地域が連携した「ふるさと教育」が行われている。 Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

９・１・１・０ 

⑩ 「深谷の子６つの誓い」への取組が行われている。 Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄ 

６・５・０・０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜裏面に記述回答があります＞ 

 

 



☆ 上記の項目のほかに、北小の子どもたちの様子や学校の取組について、

日頃感じていることがありましたら、ご記入ください。 

＜順不同＞ 

・学校、家庭、地域との連携を通して教育活動が行われていており、 

  心強く思います。 

 

・経験や体験を通して得た力をいかに生活に生かしていくかが課題です。    

・「深谷の子６つの誓い」については、運動の成果は着実に現れている 

 と思ます。 

  

・いつも教育環境が整備されていると思います。活動を積極的にお願い 

 します。 

  

・なかなか普段の子どもたちを見られないので、わからないところがあり 

 ますが、あいさつ運動などでの元気なあいさつを返してくれて、気持ち 

 が良いです。 

・喜寿の私から見ますと、小学校教育の全てが昔と全く違って、不登校の 

 子どもに心が痛みます。関係者のご苦労に感謝するのみです。 

 

 

         学校運営協議会の皆様のご協力に感謝致します。 

         一年間ありがとうございました。 

 


